

Jueves, 26 Octubre 2017 00:00



## Tradición del Día de Muertos en Guadalajara y Tlaquepaque

Admin Noticias

**Cuándo:** primera semana de noviembre

**Dónde:** Guadalajara y Tlaquepaque, Jal.

Celebrar el día de muertos en la Perla Tapatía es toda una tradición que actualmente trae consigo un gran número de actividades en donde la variedad artística y la fiesta se unen para dar paso a la Semana Cultural del día de Muertos.

**Desfile de catrinas:** Una de las actividades más fotografiadas y de gran atractivo visual, son los desfiles de catrinas, en donde una gran cantidad de personas se disfrazan de forma creativa y original para representar a la muerte.

Los desfiles se hacen presentes en los distintos puntos de Guadalajara, como Jardín Reforma, Plaza Universidad, Jardín de San Francisco, Palacio Municipal, Arcos Guadalajara, y Glorieta de Niños Héroe.

Con miles de asistentes, entre catrinas, malabaristas, artistas y público en general, hacen de este desfile una gran celebración.

**Exposición de Altares:** Cientos de altares con mucha originalidad se presentan en el Hospicio Cabañas, en un ambiente de fiesta, obras de teatro, conciertos de rock, comida típica y pan de muerto.

**Panteón de Mezquitán:** El Panteón más tradicional de la Perla Tapatía recibe a miles de visitantes quienes acuden a visitar a sus fieles difuntos y participar en las diferentes actividades que se realizan, como la exposición de cuadros relacionados con el día

de muertos.

**Tlaquepaque:** El centro cultural El Refugio ofrece diferentes actividades, como las obras teatrales, concursos de calaveritas, música y el recorrido nocturno por las principales calles del centro de Tlaquepaque.

Fuente: <https://goo.gl/2cqsAQ>

Conoce aquí la ruta para llegar a la ZMG: <https://goo.gl/6TA9ni>

